

La campagne pour les primaires du PSUV prend fin au Venezuela



Caracas, 26 juin (RHC-PL)- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) termine aujourd'hui sa campagne pour les élections primaires qui auront lieu ce dimanche dans près de 1990 bureaux de vote des 87 circonscriptions électorales de ce pays sud-américain.

Les 162 000 candidats aux primaires se sont tout particulièrement adressés à la jeunesse et ils en ont appelé à sa responsabilité pour assurer la continuité de la révolution bolivarienne.

Le responsable de la campagne du PSUV, Jorge Rodriguez, a signalé que tous les citoyens vénézuéliens inscrits sur les listes électorales pourront prendre part à ces primaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60521-la-campagne-pour-les-primaires-du-psuv-prend-fin-au-venezuela>



Radio Habana Cuba